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ここは北朝鮮か！私は喜び組みか！ 

驚愕！組織ぐるみの石垣市長の疑惑  

  
  
 現職の沖縄・石垣市長から暴行を受けたとするご婦人が体調を崩しながらも戦っている様子を自らのブログで報告しています。

ちょっと前に私もコメント欄で情報提供を受けていたのですが、全体像が掴めず苦慮していました。でも狼魔人日記さんの20日

のエントリーで大枠が理解できましたので、以下に転載致します。 
  
 日本は法治国家ですから疑惑をうけた人間はそれを証明せねばなりません。しかし石垣島独特の事情がそれを許さない雰囲

気があるようなのです。皆さん、勇気あるご婦人に声援を、疑惑をもたれた許し難い石垣島市長には抗議と辞職を求めるファック

スを送って下さい。ご協力を是非お願いします。 
  

 サラの日記  
・疑惑者は市長になれないーすり替え  
・革新石垣市長の疑惑ー父の死去でＵターンする  
・石垣市長の疑惑ーさっそく始まった脅迫  
・石垣市長の疑惑ー市長本人からの電話  
・石垣市長の疑惑ー携帯電話へ本人から電話  
・現石垣市長の疑惑ー私が死ねば真実は消える  
・石垣市長の疑惑ー産経新聞社支社さんへ電話をかけました  
・石垣市長の犯罪疑惑ー事件当日（被害者の証言）  
・石垣市長の疑惑ーＷｉＬＬ、八重山毎日新聞社へ  
・現石垣市長の疑惑ー起訴がすぐにできなかった理由  
  
石垣市長暴行疑惑の余波（狼魔人日記） 
  
 「石垣市長暴行疑惑」の影響が「県民大会」にも及び始めた。来月、宜野湾海浜公園で開催予定の「基地外県民大会」の実行

委員会代表を辞退した人物が出たのだ。代わりに無名の平議員が代表の座に着いた・・・と、当初は思われた。 
  
 沖縄では大規模な政治がらみの県民大会の実行委員長は県議会議長がなるのが慣例だ。二年前の「11万人集会」の時は当

時の県議会議長仲里利信氏が委員長になった。あの「毒おむすび」の仲里議長である。 
  
 だが、今回の「基地外県民大会」の代表、玉城義和氏の肩書きは、タイムスも新報も「県議」とだけ記して、何故か副議長の肩

書きは省略してある。全国報道の共同通信や産経新聞には省略せずに「県議会副議長」と明記しているのに、である。 
  
 政治家なら「県議副議長」という肩書は是非とも付けて欲しいはず。全国紙が肩書きを明確に報道し、本来なら詳細を記すべき

沖縄に紙が揃って「副議長」を省略したのには訳がある。本来なら大会実行委員長になるべきはずの高嶺善伸県会議長が大会

直前になって辞退した。 
  
 それで急遽、異例の四人の共同代表になったのだ。高嶺議長は、先月の「10・29県民大会」でも、壇上で大演説をぶっていた

し、集会のあるところには必ず顔を出すといういわれる人物。「基地外県民大会」の代表にならないのが不思議である。辞退の理

由は「石垣市長暴行疑惑」が己に類が及ぶのを恐れたからだ。 
  
■「石垣市長疑惑」から逃げた高嶺県議会議長 
  
 石垣市長の婦女暴行疑惑の被害者サラさんが、精神的にパニック状態にあるとき初めて相談したのは、当時石垣市議であっ

た高嶺善伸氏であった。以前からサラさんの実家と縁続きである高嶺市議とは旧知の間柄。 
  
 先ず 初に、高嶺市議に疑惑の相談をしたのは、疑惑の性質上当然の成り行きであった。その時の高嶺市議の対応にサラさ

んは我が耳を疑った。市民の代表であり旧知の仲でもある高嶺市議なら当然、市長への抗議なり警察への手配など、適切に支

援してくれると思ったのだが、期待は見事に裏切られた。 
  
 「公的立場の市長の一寸した間違いを騒ぎ立てて何のメリットがあるのか」と、逆にたしなめられ、高嶺市議は事件のすべてを

知りながら結局握りつぶす態度を取った。 
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■「ここは北朝鮮か！私は喜び組みか！」 
  
 そのときサラさんは悔しさのあまり口にこそ出さなかったが、「ここは北朝鮮か！私は喜び組みか！」と胸中密かに叫んだとい

う。サラさんが15日に告発を決行する前、サラさんは、それとなく高嶺氏と市長の動向を問い合わせるメールの交換をしている。 
  
 その後のサラさんの決行を知った高嶺氏は、本能的にマスコミに名前や顔を晒すことを避けようと決心する。サラさんのブログ

を見て、その並々ならぬ決意を読み取り、石垣市長と親しい自分に騒動が飛び火する危険を感じ取ったのだ。 
  
 次は国会議員をも狙おうという野心家の高嶺氏が、石垣市長の婦女暴行疑惑に巻き込まれるのを恐れ、しばらくはマスコミか

ら遠ざかろうと考えるのも自然の成り行きである。高嶺氏は、「基地外県民大会」実行委員会の代表に就任の予定であったが、

直前のサラさんの「決行」により、マスコミに晒される代表の役を急遽副議長に譲った。 
  
 だが、県民大会の代表が「副議長」では疑念を呼ぶ。そこで代表交代の条件にマスコミに「副議長」を省略するように頼んで、四

人の共同代表で目くらましをしたのだ。 
  
■石垣市長婦女暴行疑惑 
  
 話が前後するが、疑惑は2002年9月15日の「敬老の日」から翌16日の早朝にかけて起きた。敬老の日には、石垣市主催の

「敬老会」が市民会館で行われ、担当したのはサラさんが主査を勤める長寿課である。 
  
 予定行事が終了して市内の居酒屋で慰労会が行われたが、異変はそのときから始まっていた。通常、課の慰労会に参加する

お偉方は課長どまりなのだが、その日はサラさんが居酒屋に着いたときは大浜市長と腰ぎんちゃくの部長等取り巻きの面々が

既に会場に鎮座していた。 
  
 市長が課の慰労会に出席することは異例の出来事だった。普段は雲の上の独裁者の市長と部長の臨席を見て、その場の雰

囲気は緊張気味だった。だが、市長がサラさんを自分の隣に座るように指名してから座の雰囲気も和み始めた。  
  
 絶対権力者の指名に逆らうことは失職を意味するほど絶対的。 正にパワハラそのものである。そして慰労会は二次会のビヤ

ホールから、さらに三次会の割烹「はなき」に場所を移す。その時は職員はほとんど逃げており、残ったのは部長と長寿課職員と

サラさんを含む四人になっていた。 
  
 サラさんも何度か逃亡を試みたが絶対権力者のパワハラともいえる命令に逆らうことは出来なかった。割烹の女将はサラさん

の同級生だが、既に日付けが16日に変わっていた深夜の割烹の奥座敷に一行が着いたとき、そこには女将夫婦と高校を出て

求職中の息子が待機していた。 
  
 そこで市長への求職の直訴は簡単に受理された。その頃の市役所への就職は難関を極め、よっぽどの成績有秀者でなければ

一発合格は困難とされていた。ところが深夜の、しかも酒席での求職でも、相手が独裁市長とあれば一発で採用即決である。 
  
 その時は気がつかなかったが、同級生の女将は、市長がサラさんを狙っている情報を得て、息子の就職を頼むべく市の幹部達

と計らってすべてを根回ししていたのだ。つまり女将は息子の就職と交換条件で、友人を市長に「売った」ことになる。 
  
 これではまるで悪代官と越後屋ではないか。いや、それでは越後屋に失礼だ。やり手ババーと言い換えておこう。就職が即決

するや、女将夫婦と息子はたちまちその席を去った。ここで一行は市長と職員の三人になったが、何とか退去しようとしても市長

の命令と職員が退室を妨害し、それもままならなかった。  
  
 パワハラが時間と共にセクハラに変わり、やがて婦女暴行に発展するのは市長の予定の行動だった。午前四時ごろ、突然職

員が姿を消した。満を持したように市長が襲いかかってきた。この続きはサラさんご本人の記述に譲る。 
  
 なお、このとき 後まで残って独裁者に忠誠を示した職員は、その後直ぐに係長に昇進したという。恐るべき市長の専横、暴政

ぶりである。   
  
《  石垣市長の犯罪疑惑ー事件当日（被害者の証言） 
 2002年9月15～16日 16午前4時事件発生 
場所 割烹 「はなき」 現在、オーナー死去のため閉店 
疑惑内容 大浜長照現石垣市長が、介護長寿課主査だった私を、はなきの奥の座敷に閉じ込め乱暴をはたらいた。ドアは鍵つ

きではなかったが、仲里オーナー夫婦が外からドアを押さえ、出れないようにしていた。 
  
 足が見えるつくり。そのあと病院へ受診。ドクター側は警察へ通報しようとしたが、その時点では決心がつかなかった。 
  
 病院の帰り、仲里オーナー夫婦に抗議に行く。二人は何度も謝りにきたが面会に応じなかった。オーナー夫婦の息子が数日

後、私の部下として配属された。 後まで残っていた職員は係長へ昇進した。高嶺善伸現県議長に相談する。 
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 まあ、まあとかわされる。市長本人から、話し合い、示談でと申し出がある。市長夫人が健康増進センターの窓口に、富里八重

子市議を伴い、脅しに来る。 
  
 「ここから出て行け。ここに住めると思うな」と言われる。県立八重山病院の窓口で、私の事件当日のカルテを出せと市長夫人

が職員を脅す。 
  
 ドクターから連絡が入る。患者さんの側にたつのが僕達だから、市長だろうとできないと返した。エスカレートすると思うが警察

に通報したほうがいいのではないかとアドバイスを頂く。母子家庭で日々に忙殺せれている。メンタルも弱くなり、もう少し待ってく

ださいと答える。 
  
 実家に公用車で来て市長が上がり込み、三時間以上帰らないと近隣の人から電話をもらう。息子を呼び出して電話口に出ても

らう。ばあちゃんと二人どうしていいかわからないと。すみません。また体調が厳しくなりました。休んで書きます。》 
                  ◇ 
  
■組織ぐるみか？ 
  
 石垣市長の疑惑は、ふと魔が差したという単純かつ単独の行動ではない。絶対権力者の市長に平伏す取り巻きの幹部達と、

息子の就職の代償に犯行場所を提供した割烹の女将夫婦の組織ぐるみの行動である。 
  
 そしてその後、疑惑の相談を受けた高嶺善伸県議会議長も、それをもみ消したという点で同じ組織の一人といえる。同じ左翼陣

営に属する大浜市長と高嶺県議長は長年、選挙の度に協力し合う盟友だという。 
  
 自衛隊を憎悪し、同盟国米軍を愚弄する大浜市長は、その一方では中国艦船が東シナ海の領海侵犯をしても沈黙を守る媚中

反日主義者である。社民、共産、民主などの革新地盤の上に公明党の組織票も握っており、その選挙基盤は磐石である。 
  
 割烹「はなき」の女将夫婦の例のように理不尽な行為でも市長の権勢に寄り添い、寄らば大樹の影を通せば利権にありつける

といった風潮が、4期16年の間に、南の島に蔓延した。さらに大浜市長は、来年2月の任期満了に伴う市長選には、5選20年を

狙うというから言葉を失う。 
  
 一旦手にした独裁者の甘い汁は手放せないのだろう。全国の有志から多数の支援のメールが入っている。記事の拡散による

ご支援を、お願いします。 
  
  ●1/3【石垣島の闇】沖縄・石垣市長レイプ疑惑を問う[桜H21/10/26] 
  ●2/3【石垣島の闇】沖縄・石垣市長レイプ疑惑を問う[桜H21/10/26] 
  ●3/3【石垣島の闇】沖縄・石垣市長レイプ疑惑を問う[桜H21/10/26] 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
石垣市役所 〒907-8501 沖縄県石垣市美崎町14 

電話 0980-82-9911 FAX  0980-83-1427 
Mail   kirameki@city.ishigaki.okinawa.jp 

  

 
  市議会で答弁する大濵長照市長（画像クリックで動画に飛びます） 

  
石垣市長プロフィール 
【氏名】 大濵 長照（おおはま ながてる） 
【生年月日】 1947年（昭和22年）10月18日 
【出身地】 石垣市 
【趣味】 郷土芸能鑑賞・読書 
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タグ： 石垣市長婦女暴行事件  サラの日記  狼魔人日記  大濵長照  媚中反日主義者   

【座右の銘】  「生命どぅ宝」、「平和ほど尊いものはない」 
【学歴】 昭和41年3月 琉球政府八重山高等学校卒業 
      昭和48年3月 群馬大学医学部卒業 
【職歴】 
 昭和50年5月 沖縄県立八重山病院医師 
 昭和53年4月     〃    検査科・呼吸器科医長 
 昭和56年7月     〃    内科医長 
 昭和59年4月     〃    副院長 
 昭和62年4月     〃    院長 
 平成5年12月     〃    辞職 
 平成6年3月  沖縄県石垣市長当選・就任 
 平成10年3月     〃     再選・就任 
 平成14年3月     〃     三選・就任 
 平成18年3月     〃     四選・就任 
  
  
●【10.17草莽崛起】日本解体阻止！！ 守るぞ日本！ 国民総決起集会・ダイジェスト 
●【10.17草莽崛起】 日本解体阻止！！抗議デモ[桜H21/10/19] 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
●【討論！】日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権 1/3    2/3    3/3 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(15) 

コメント(15) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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【社会】密入国次々…「国境の島」対馬警戒 福岡入管が専従班（１） 

 
朝鮮半島から直線で約５０キロの「国境の島」長崎・対馬でここ１、２年、船を使った集団

の 不法出入国事件が相次いでいる。来日する外国人に指紋採取などを義務づける入国

審査制度が 導入され、それを避けるために船で対馬を経由する密入国ルートを請け負う

ブローカーの存在も 見え隠れする。福岡入国管理局は１９日、対馬に発足したばかりの

専従班を派遣。  

 
入港する船への立ち入りや沿岸パトロールで、監視の目を光らせる。  
今年７月、海上保安部の巡視艇が対馬の近海で、エンジンを改造した小型の漁船を発見

した。 接近すると、逃走。約２０分間追跡し、海保は乗っていた韓国人５人とイラン人２人

の男女計７人を 出入国管理法違反（不法入国）の疑いで逮捕した。  

 
福岡入管によると、７人は韓国から出航し、「以前に日本から強制退去されたことがあっ

たので、 指紋認証を避けるために船で対馬に入ろうと思った。日本で仕事を見つけたか

った」と供述したという。  
供述などから、対馬経由での密入国を請け負うブローカーに頼み、乗り合わせた面々だ

った、 と入管はみている。入国後は不法就労などで賃金を稼ぎ、帰国する例が多いとさ

れる。  
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【社会】密入国次々…「国境の島」対馬警戒 福岡入管が専従班（２） 

 
一昨年１２月には対馬から不法に出国しようとしたなどとして韓国人９人が逮

捕された。 日本へ入国する１６歳以上の外国人（特別永住者らを除く）につい

ては０７年１１月から、 「テロ対策」として指紋の採取・照合と顔写真の撮影が行われてい

る。以前に強制退去処分になった 人物が不正に入国するのを防ぐ狙いもある。  

 
福岡入管によると、新制度導入から１年間で、全国で８４６人について入国を拒否したと

いう。一方、 不法入国での摘発は０７年で７４５４人、０８年で６１３６人あった。必ず入国

審査を受ける飛行機よりも、 砂浜や岸壁などから乗り降りできる船での不法出入国の増

加が懸念されているという。  

 
「対馬は韓国に非常に近く、不法出入国も多い。初めての試みだが、単に防止活動に終

わるのでなく、 成果をあげなければならない」。１９日午後、対馬の厳原（いずはら）港。不

法出入国対策に専従する 「西日本機動班」の出動式で、福岡入管の井上一彦・統括入

国警備官は隊員８人らにげきを飛ばした。  

 

2009/10/21 11:00Commented by 花うさぎ さん 

【社会】密入国次々…「国境の島」対馬警戒 福岡入管が専従班（３） 

 
機動班はまず１週間、鮮魚運搬船や漁船への立ち入り検査や沿岸パトロール、漁協への

通報の 呼びかけなどを重点的に行い、その後も情報などに基づいて積極的に対馬に入

る。  

 
福岡入管は「対馬は西日本における不法出入国の象徴的な場所。各機関と協力して、 

取り締まりに力を入れたい」とする。  

 
地元住民も期待を寄せる。厳原港で客待ちをするというタクシー運転手の男性（５２）は 

「対馬からの不法出入国の話は耳にしていた。普通に歩いていればわからないし、 知ら

ずにタクシーに乗せて加担するのも嫌だ。機動班にはぜひ頑張ってほしい」と話した。 

 
http://www.asahi.com/national/update/1020/SEB200910200007.html  

 

2009/10/21 11:03Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
 天皇陛下御即位二十年奉祝 神奈川県民の集い  

 
日時 平成21年10月25日（日） 13時00分 （12時00分開場） 
場所パシフィコ横浜 国立大ホール （記念式典） 
  みなとみらい線「みなとみらい」駅 徒歩3分、JR・市営地下鉄線「桜木町」駅 徒歩12分

内容 
《第1部》 記念式典 
  ・記念講演 「皇室を戴く国柄について」 中條高徳（社団法人国際青年文化協会会長） 
  ・記念トーク＆ライブ  さだまさし（シンガーソングライター） 
《第2部》 奉祝記念パレード 日の丸大行進 
  パシフィコ横浜 式典会場 → 新港パーク（集合・スタート） → 山下公園 
 
主催 天皇陛下御即位二十年奉祝神奈川県委員会 
後援 神奈川県、横浜市、川崎市、日本会議神奈川、神奈川県神社庁、神奈川県神社総

代会連合会 
お問合せ 事務局（神奈川県神社庁内）  TEL 045-761-6387  FAX 045-761-01
00  

 

2009/10/21 11:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
日本郵政社長に内定した斎藤次郎氏 民主・小沢氏と緊密な関係  

 
日本郵政の西川善文社長の後任に内定した東京金融取引所社長、斎藤次郎元大蔵事

務次官（７３）は、小沢一郎民主党幹事長が自民党の竹下登政権で官房副長官を務めて

いたころから２０年来の付き合いがあり、平成５年に小沢氏が主導して実現させた細川連
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立政権のもとでは、現職次官として小沢氏と緊密に連携して政策を推進していた。 

 
 斎藤氏は東大法学部卒業後、昭和３４年に大蔵省（現・財務省）に入り、５年から７年ま

で事務次官を務めた。次官在任中の６年２月には、細川護煕首相（当時）がぶち上げた

「国民福祉税」構想を小沢氏とともに主導。ただ、与野党からの反発で同構想は頓挫し、

自民党の政権復帰後の７年５月に次官を辞任した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091021/stt0910211035003-n
1.htm 
 
・予想通りです。民営化路線に後ろ向きだと散々麻生前政権を叩いていた構造改革推進

派は、国営化に逆戻りしてさぞ満足でしょう(^^；。「こういう連中を間抜け！」というので

すね。  

2009/10/21 14:29Commented by 花うさぎ さん 

・産経抄 2009/10/21 
  
日本はいつから社会主義国になったのか。日本郵政は、法律で民間会社になったはずで

ある。６月の株主総会で承認された社長を政治家が陰に陽に圧力をかけて辞任に追いや

ったのは、ルール違反というよりいじめに近い。 

 
 ▼西川善文社長の経営手法には、確かに毀誉褒貶（きよほうへん）がある。売却先の選

定が不透明との批判が強かった「かんぽの宿」問題では、総務省から業務改善命令も受

けた。ならば、株主総会で堂々と解任すればよい。会社経営では筋道を通すのが何より

肝心だ。 

 
 ▼鳩山由紀夫首相は「亀井静香担当相のところで素晴らしい方を（後任に）考えている」

と語ったが、その言い方はないだろう。「解任」の手段をとらぬのなら、西川氏の労をねぎ

らうのが先だ。三顧の礼で迎えた人を政権が交代したから、とゴミでも放り出すように辞め

させては、友愛精神が泣く。 

 
 ▼鳩山政権が打ち出した子ども手当や農家の戸別所得補償、高速道路無料化といった

バラマキ策も社会主義のにおいがプンプンする。子供がいるだけで１人当たり年３１万２０

００円もらえるのは、親にとってはうれしいが、半額支給だけでも２兆３０００億円もかか

る。 

 
 ▼鳩山政権がまとめた来年度予算の概算要求は、あれほど批判していた麻生政権下

の要求額をはるかに上回り、９５兆円台になった。赤字国債の発行額も５０兆円を軽く超

える。選挙前に民主党の偉い人が「財源なんてどうにでもなる」と吠（ほ）えていたのを覚

えているが、政治は魔術ではない。 

 
▼家計に例えれば、月給が４０万円弱なのに、食費や教育費、ローン返済で１００万円近

く浪費しようというわけだ。売り食いにも限度がある。民主党に国民が託したのは、社会主

義化ではなく政治の刷新と無駄遣い一掃のはずだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091021/plc0910210316001-n1.
htm 
 
・この期に及んでも「高い内閣支持率」って、日本人は節穴が増えたのですかね？。  

 

2009/10/21 15:29Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・産経抄 2009/10/21 
>  
>日本はいつから社会主義国になったのか。日本郵政は、法律で民間会社になったはず

である。６月の株主総会で承認された社長を政治家が陰に陽に圧力をかけて辞任に追い

やったのは、ルール違反というよりいじめに近い。 

 
もう民主党には、批判する値打ちもありません。 
でたらめすぎて、西川氏解任もなぜか理解できません。 
早期退陣しかないですね。 
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2009/10/21 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>もう民主党には、批判する値打ちもありません。 

 
俺たちは天下取ったから何でも出来る。それが憲法違反とか法律違反でもマスコミが報じ

ないから大丈夫。自由がない民主党は全体主義の様相ですよ。  

 

2009/10/21 15:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 
石垣市長の話は、悲惨で酷い話ですね。 
マスコミはダンマリでしたら、ネットで拡散しないといけませんね。 
普天間の問題も、今から見直しとは、ダムと同じ構図ですね。 
相手は米国、本当に怒らせたら日本なんて、飛んでいってしますのに、民主幼稚園閣僚

は日本の恥さらしですね。 

 

2009/10/21 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>石垣市長の話は、悲惨で酷い話ですね。 
 
普通、左翼というのは人権にことのほかうるさいはずですが、左翼が極悪非道を働いても

左翼マスコミがかばうのですね？。つまり無法地帯と同じです。 

 
ネットで拡散して糾弾しなければ。 

 
>民主幼稚園閣僚は日本の恥さらしですね。 
 
事の意味が分かってないですね。誰もいないところでは言いたい放題、大物の相手に「ガ

ン！」といわれると、「いやあのその、そういうわけでは」と見苦しいことこの上ない。まった

く「恥さらし内閣」です。  

 

2009/10/21 18:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
サラ・ブライトマンが「坂の上の雲」ドラマ主題歌を日本語で  

 
11月29日に始まるNHKスペシャルドラマ「坂の上の雲」の主題歌を、英国のソプラノ歌

手で「世界の歌姫」と呼ばれるサラ・ブライトマンさんが日本語で歌うことになった。東京・

渋谷のNHK放送センターで21日、発表された。 
 
作曲した音楽家、久石譲さんは新曲披露後の会見で、「『凛（りん）として立つ』をテーマ

に、今の日本人が失った純朴さ、いちずさを表現した」と話し、諸外国に追いつき追い越

せとばかりにピュアな気持ちで世の中に向かった明治人の気構えを思い描きながら曲作

りに挑んだことを明かした。 

 
 曲のタイトルは「Stand Alone」（「独りで立つ」という意味）。作詞は、米アカデミー賞外

国語映画賞の受賞作「おくりびと」の脚本を手がけた放送作家、小山薫堂さんが担当し

た。演奏はNHK交響楽団。 
 
http://sankei.jp.msn.com/entertainments/entertainers/091021/tnr09102
11631000-n1.htm 
 
・彼女のCDが3-4枚あるけど、これはまじで聞いてみたいです。  

 

2009/10/21 19:00Commented by mizu0614 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
以前、この件で情報提供させて頂きましたが、まさか記事にされるとは、思いもしませんで

した。さすがは花うさぎさんです。 敬礼。 
狼魔人さんもサラさんも、きっと喜んでおられると思います。 
「沖縄県民斯ｸ戦ｴﾘ､県民ﾆ対ｼ､後世特別ﾉｺﾞ高配賜ﾗﾝ事ｦ」 
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この決別電文は本土の日本国民全員に宛てた物だと解釈しています。今を生きるこの私

にもです。ようやくこの私に誇りある沖縄の国民と共に戦えるチャンスがやって来たと感じ

ています。嬉しい限りです。祖国を内側から侵略する輩とは断固戦います。  

2009/10/21 19:19

Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんばんは。 
 
>まさか記事にされるとは、思いもしませんでした。 

 
情報を頂いてから何回か見に行っていたのですが、そもそもきっかけは何がが把握出来

なかったので掲載が遅れました。 

 
この大濵長照市長には以前も「辞職せよ！」とファックスを送った記憶があるので、反日

市長には間違いないでしょう。 

 
>祖国を内側から侵略する輩とは断固戦います。 
 
嬉しいお言葉。工作員は早めに「焼却処分」しないと増え続けるので油断は禁物です。 

 

2009/11/03 23:14

Commented by mizu0614 さん 

TO花うさぎさん こんばんわ 
本日17:30に大濱市長が緊急記者会見。「サラの日記」管理人を名誉棄損で

訴える事を表明。市長自ら拡散してくれました。大手マスコミがどう報じるのか

見物です。チャンネル桜取材班が離島したのを確認後、御用メディアだけを集めての記者

会見。骨の髄まで腐った男ですよ。あいつは。  

 

2009/11/04 01:09Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんばんは。 
 
>本日17:30に大濱市長が緊急記者会見。「サラの日記」管理人を名誉棄損で訴える事

を表明。市長自ら拡散してくれました。 

 
へえ～、呆れてモノが云えません。よくこんな男が市長でいられるなと思いますね。 

 
＞大手マスコミがどう報じるのか見物です。 

 
これはチェックしないといけませんね。 

 
＞チャンネル桜取材班が離島したのを確認後、御用メディアだけを集めての記者会見。

骨の髄まで腐った男ですよ。あいつは。 

 
ここでもう一度ファックスで抗議を集中させたいですね。許し難い卑怯者ですね。 
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